

● CARLINCATURAS



renunciante a PP, estuvo en Palacio bien camuflada al costado del fimista Carlos Infantas. Demostró tener buen olfato para las crisis ministeriales.

Milagro de agosto

Carlos Almerí y Enith Chuquival también llegaron corriendo a Palacio, con sus rosarios en la mano, para que San Popy les haga el

milagro con los ministerios de Trabajo y Mujer.

Portátil de Pacheco

La plana administrativa de Fausto Alvarado y Gustavo Pacheco en el Congreso estuvo en Palacio, aplaudiendo al nuevo Canciller. La portátil sí existe en Pachecolandia.

No hacen barra

En cambio Marcial Ayaipoma,

el vicepresidente Gilberto Díaz, Alejandro Oré y Jesús Alvarado no acudieron. "No estamos para hacer barra", dijo un allegado al ala dura.

En campaña

Alberto Cruz Loyola no se preocupó por no estar entre los invitados a Palacio. El fundador de PP está más interesado en su campaña a la secretaría general. Y no de

ahora. El único lugar que falta visitar es Madre de Dios donde estará el fin de semana.

Sorpresa de té

La esposa de Luis González Posada organizó un té de damas en su casa de La Molina, ayer. Todo iba bien hasta que apareció Luisa María Cuculiza en la reunión para sorpresa de todas.

Estrenan portavoz

Luis Alva Castro es el nuevo portavoz de la bancada aprista. El ex ministro de Economía dejará así el pedaleo, por acuerdo del partido.

Envidiosos

Al instalarse la Comisión de Salud, Santos Jaimes la adelantó por ser el miembro de mayor edad. Pero anotó que ese privilegio era de Humberto Requena. Ante las risas, el piurano respondió: "Me envidian porque ninguno de los que ríen llegará a mi edad".

Payasito presidente

Este sábado, al llegar de Europa David Waisman anunció su candidatura presidencial a la Fuerza Popular, moviendo a los disidentes de PP. Y lo hará en el aeropuerto Jorge Chávez según militantes de FP.